

出資金ふやし頑張ろう!

# あかるいまち21

No.1003号 2017年4月10日 組織部 TEL082-532-1264

	4月累計	2016年度累計
組合員ふやし	20人	1,308人
出資金ふやし	356万円	1億2,646万円
純増	314万円	980万円

## 広島県の桜開花宣言 3日後、果たして桜は・・・?



3月30日、安芸中央支部は海田総合公園でお花見をしました。良いお天気で暑いぐらいの陽気でしたが、残念ながら公園の桜は開花直前、まだつぼみの状態でした。それでも28人の組合員さんが集まって、みんなで大きな円になって食べるお弁当は格別です！…と、その前に、結成されたばかりの「ラジオ体操班」の出番です。青空の下、みんなで元気よく体を動かしました。体操が終わると、お待ちかねのお弁当です。参加者有志が持ち

寄ったおいしいおかずや、みんなでの楽しいおしゃべりも加わり、最高のお昼ご飯になりました。その後は、ギター伴奏に合わせてみんなで歌を歌って楽しいひと時を過ごしました。

そしてもう一つうれしいことが！参加者でまだ組合員になっていなかった方が加入されたのです。やはりこうした楽しい企画をすると人が集まり、輪が広がりますね。来年も楽しみにしています♪



## 西区西支部 安心サポート講座



3月31日(金)、西区西支部では恒例の安心サポート講座が開催されました。会場を庚午南から庚午北に移して3回目の開催となります。講座前には毎回600枚近くのチラシを配布したかきもあって、運営委員を含めて20名の参加があります。

今回のテーマは「脳いきいき教室・第2弾」で、講師は沖田朋恵さんに来ていただきました。初めに実技(仮名ひろいテスト)を行った後は、「認知症と単なる物忘れの違い」や、「実は認知症の原因は早い人で40代頃から作られている…」といったことなど、学習をしました。しかし、脳いきいき5か条に沿ってきちんと生活していれば、認知症の予防または発症を遅らせることができることも知りました。

庚午北での班づくりを目指して…まだまだ頑張ります。

### 西区西支部からの朗報!

先日、H支部長とT組織担当者がお話ししていると、「4月から運営委員が3名増えるからね～」と(サラッと)報告をいただき大変びっくりいたしました。

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合